



「な」ごみ苑で Xmas
「ご」馳走🍷ご褒美
「み」んな幸せ♪



街が華やぐ 12月25日(クリスマス)、苑でもクリスマス会が開催された。真っ赤な苺(いちご)🍓が映えるホールケーキは視線を集め、カットされると欠片(かけら)もなく完食された。

ユニット毎のプレゼントは、サンタから抱えきれないほど大きい袋が手渡され、中身はお菓子など。驚き楽しみ嬉しさ、いろんな表情に。

職員によるハンドベル🔔の出し物では「きよしこの夜」「ジングルベル」が演奏され、響く音色が華やぐ雰囲気を含み込んだ。



演奏に耳を澄ませば...



サンタと記念撮影! ↑



代表者にプレゼント贈呈。
なんとも大きい袋📦 →

明けましておめでとうございます。旧年中は、面会制限や感染予防対策(検温や消毒など)にご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。利用者の方々、職員一同、新型コロナウイルスの収束を切に願っております。本年も、よろしくお願い申し上げます。

モーっちモチの食感♪
～もちつき様子は生配信～

年末の恒例行事「もちつき」が12月28日、リハビリ室で行われた。3蜜を避けるため、杵(きね)をつく利用者の方々のみが集合。もちつきの様子は「Zoom」で各フロアに生配信された。

つきたて餅は「きなこ」「あんこ」「ごま」の3種類に味付け。すぐに利用者の方々に届けられて、舌鼓を打ち、モチモチ食感を楽しんだ。

「美味しいよ」
頬も落ちそう
なモチリ感
に笑顔



→



←きなこ餅をひと口。頬張る幸せな表情はあちこちでー

年賀状お返事への感謝

昨年末、利用者の方々の顔写真つき年賀はがきをお送りしました。フロアでの表情や様子を少しでもお伝えできると嬉しいです。また、返信の年賀はがきは、利用者の方々の手元にあり、写真やひと言を見返す姿が多くみられます。職員への労いの言葉もいただき、感謝申し上げます。今年も、みなさまが元気に過ごせますように!